

新生農業委員会が農地パトロールを実施

8月25日(金)、農業委員会委員8名と農地利用最適化推進委員1名の計9名で、農地パトロールを実施しました。

農地パトロールとは、遊休農地の実態把握、違反転用の早期発見、利用状況の把握を目的として毎年実施しているもので、今年度は8月を活動強化月間として目標設定していました。

今回のパトロールにおいて問題は見受けられませんでしたが、農地におけるさまざまな問題の現状把握と早期発見のため、引き続き行われることです。



老いた者も若きも一緒に交流 3世代パークゴルフ大会

8月26日(土)

に中央区町内会で子どもから親、祖父母世代が一緒に汗を流す『3世代パークゴルフ大会』が開催されました。

このパークゴルフ大会は、世代間の交流と地域の絆を深めることを目的としているため、子どもたちや大人が入り交じったチームが編成されます。この日は子どもも大人もお互いに負けじと対戦し、ともに楽しそうにコースを周っていました。

パークゴルフが終わるとバーベキューが振る舞われ、参加者は充実したひとときを過ごしました。



二度目の開催！上ノ国ワインまつり

8月26日(土)と27日(日)、上ノ国ワインまつりが開催され、町内外から約200人が訪れました。

1日目には、函館市出身で幼い頃、湯ノ岱地区へ釣りに通わっていたというJ-WALKの元メンバー・中村耕一さんのアコースティックライブが開催されました。会場内はたくさんの観客で溢れ、中村さんの歌声に酔いしれていきました。

2日目はイタリア人の醸造家・農学士とワインを楽しむ会が開催され、ワイン消費の増加方法、道内におけるブドウ栽培や醸造、今回発表された新作ワイン「上ノ白」「上の赤」を飲んだ感想などが語されました。

両日行われたバーべキューは、2日目が悪天候により、野外でのバーべキューとはなりませんでしたが、参加者はワインとともに町内産の食材に舌鼓を打っていました。また、ワイン販売では自社ワインのほかにも奥尻ワイン、はこだてわいんなどの即売もあり、多くの人が試飲や購入を楽しんでいました。

